M. Duplessis promet une loi qui sabilité du résime Taschereau; ou bien il n'a pase u connaissance ce qui s'est passé, et alors nous n'avons pas besoin d'un ministre sans connaissance. Le chef de l'Union nationale donnera une loi des élections honnêtes M. Godbout est l'enfant politique de M. Taschereau — Le rôle protecteur de la presse indépendante — Le trust électrique sera mis à la raison — Réforme du Conseil législatif — La Commission des liqueurs, foyer de corruption, de brigandage et de bootlegging "Si vous voulez une enquête sans ménagement de couleur ou de parti, une enquête qui aille jusqu'au bout, je m'en vais la continuer" et alors îl partage l'entière responsabilité du résime Taschereau; ou bien il n's pase u connaissance ce qui s'est passé, et alors nous l'endit du résime Taschereau; ou bien il n's pase u connaissance (et qui feridit dont nous voulons doter la province, c'est le crédit qui va fair rains connaissance. Il est l'enfant politique de M. Taschereau J'affirme qu'à toût événement l'établissement des fils de cultiva-tiris, soulager le crédit provincial en rétablissant le crédit provincial en et ce qui s'est passé, et alors nous l'erdit dont nous voulons doter la province, c'est le crédit qui va fair province, c'est le crédit qui va fair la crise. Qui va permettre l'établissement des fils de cultiva-tiris, soulager le crédit provincial en rétablissant le crédit province, c'est le crédit qui va fair provincial en rétablissant le crédit qui va fair la crise, qui va permettre l'établissement des fils de cultiva-tiris partitulure. M. Godbout est l'enfant politique de M. Taschereau il 1 & été choisi tout le régime de M. Taschereau. Il s. été choisi tout le régime de M. Taschereau. Il s. été choisi tout le régime de M. Taschereau. Il s. été choisi tout le régime de M. Taschereau. Il s. été choisi tout le régime de M. Taschereau. Il s. été choisi to

une enquête qui aille jusqu'au bout, je m'en vais la continuer

La Baie-du-Febvre, 13. — Voici le discours prononcé hier après-midi à la Baie-du-Febvre, par M Maurice Duplessis, chef de l'Union pationale:

M. MAURICE DUPLESSIS

M. Duplessis est salué par une immense ovation qui dure long-temps, puis la foule chante O Ca-

immense ovation qui dure longtemps, puis la foule chante O Canada.

"Je ne saurais trop comment
vous remercier pour l'accuell si
sympathique que vous voulez faire, non pas à mon humble personne, mais à la cause que nous défendons et qui a pour but de libérer
la province, de la délivrer d'une
administration, d'un régime qui l'a
exploitée, qui a pour but de punir
les gros voleurs, de rendre justice
au peuple à qui on l'a refusée, de
donner à l'administration une orientation conforme aux plus saines traditions de notre race et à ses intéréis les plus chers.

"Je suis venu ici avec grand plaisir, car la Baie-du-Febvre se trouve en face de Yamachiche, où dorment mes ancêtres. La Baie-du-Febvre est une place où l'agriculture
est bien comprise, une place rurale
par excellence, près de chez nous
tout comme votre député est près
de mon coeur. Et c'est pour sentir
vos coeurs battre à l'unisson avec le
mien, avec le coeur de toute la province, que je suis venu vous reacontrer.

La patrie avant la partisannerie

La patrie avant la partisannerie

La patrie avant la partisannerie
"Je dis merci aux députés et aux
orateurs qui sont. venus ici discuter
des questions provinciales. Il serait
trop long d'en énumérer les noms.
Car nous ne recherchons pas la
vaine gloriale, ni l'ambition personnelle. Nous plaçons au-dessus
de nos modestes personnes, la
grande figure de la Patrie nous plaçons au-dessus des considérations
de partisannerie la cause du peuple, la cause des anciens qui ont été
trahis.

La première place

"Je dis merci au Dr Préfontaine. Il ne s'était jamais occupé de politique jusqu'à ce que la voix du devoir et la nécessité de débarrasser la province d'un régime mauvais, fussent venu le tirer de son laboratoire. Vous avez dit, M. Préfontaine, qu'il est temps de cesser la politicaillerie dans le domaine éducationnel et qu'il faut respecter les autorités religieuses qui doivent occuper la place qui leur convient dans le domaine éducationnel, première. Et vous avez raison.

"M. Rioux, je vous remercie d'être venu. Vous avez fait une remarque, dans votre discours, sur l'inéga'ité de traitement envers les diverses classes. Et vous avez raison; ces différences dans les classes professionnelles doivent cesser, et le même privilège doit être accordé à la classe agricole, qui est donné aux classes professionnelles, dans le domaine politique."

M. Duplessis saiue ensutte la présence de M. Hamel Grécoire Re-

classes agricole, dui est donne aux classes professionnelles, dans le domaine politique."

M. Duplessis saiue ensutte la présence de MM. Hamel, Grégoire, Rochefort, Trudel, Drouin, Tremblay, Bégin, Pouliot, Dussault, Gaudreau, Tardif, Larochelle, Bélanger, Bertrand et autres. M. Dupessis dit qu'après l'élection le peuple se sera prononcé et qu'il aura fait entendre qu'il n'endurera pas dans l'administration de la province les prévaricateurs, un régime corrompu, car ons traditions sont trop bél'es, trop nobles et trop grandes pour qu'elles soient ainsi souillées. C'est la voix de la conscience populaire que le peuple va faire entendre!

"Si je suis venu ici, dit M. Duplessis, c'est pour faire entendre que dans la campagne nous trouverons les qualités de confiance, de d'roiture, de probité et d'honnéteté qui doivent caractériser une administration qui représente vraiment l'électorat de cette province.

"De plus, je vou'ais rendre hommage à votre député. M. Elle est un député modèle, un cultivateur lauréat du mérite agricole, avec distinction exceptionnelle; un homme loyal, sincère, avec lequel on peut aller au combat en toute sécurité. Nous étions heureux, tous, de venir lui apporter un sincère témoignage d'estime et d'admiration et de remercier les électeurs de l'achimite où il jouera un rôse important.

Pourquoi des élections

Pourquoi des élections?

"Nous sommes en période électorale. Le 25 novembre dernier il y avait et aussi des élections. Pourquoi de nouvelles élections? Parce qu'il y a eu un commencement d'enquête sur les vols dont le régime s'est rendu coupable. Mh. les électeurs, je veux être bien compris: je vous donne ma parole que rien n'est plus pénible à un homme de coeur que d'être obligé de porter des accusations, de dénoncer les coupables et de provoquer ainsi dans ces familles de l'angoisse et de l'inquiétude.

Aussi, ce n'est pas par plaisir mais par devoir que j'agis, mais devant le devoir je ne sacrificari jais quoi soit MM. les életeurs, les electeurs de la province de Quêbec sont charitables, courtois, surtout à la campagne, mais il

ne faut pas oublier l'exemple qui a été donné par Celui qui a em-ployé le fouet pour chasser les ven-deurs du Temple. La population de la province n'oublie pas que s'il faut être charitable et courtois, il y

faul être charitable et courtois, il y a un code criminel qui n'existe pas pour rien, qui, a été institué pour protéger les honnétes gens contre la canaille et qui est une garantie pour la population.

Nous avons une nouvelle élection, parce que le gouvernement a eu peur de l'enquête commencée au comité des comptes publics.

Hommage à la presse indépendante

M. Duplessis dit qu'il croit important au début de la campagne, de bien placer le débat et les questions qui doivent être discutées. Auparavant, dit-li, je tiens à saluer bien bas la presse indépendante, et c'est un témoignage qu'en justice je dois lui rendre. Je n'ai pas les mots appropriés pour rendre justice à l'oeuvre éminente qu'elle accomplit, mais si je n'ai pas le don de l'éloquence, j'ai du moins le coeur à la bonne place. Je crois que la presse indépendante est une nècessité; et si elle n'existait pas, il faudrait la créer. Le devoir du gouvernement est de protéger la presse indépendante. C'est un frein dont les régimes ont besoin pour les empêcher de verser dans le wéritable phare lumineux vers les quel se dirige l'opinion publique, et à laquelle elle assure la meilleure des protections. J'offre donc à la presse indépendante mes hommages les plus s'ncères. Elle trouvers dans notre régime non un enteni mais une justice pleine et entière, même lorsqu'elle nous critiquera, car elle remplit ainsi un rôle utile.

Nous allons rester, disalt M. Taschereau

Alors que l'enquête des comptes publics venait à peine de commen-cer, M. Taschereau, le premier mi-nitsre, avait déclaré: "Nous som-mes ici et vous êtes là. Et vous al-lez rester là et nous, nous allons rester ici".

rester ici".

Et il avait ajouté: "Si vous voulez parler longtemps — ce n'est pas une allusion a M. Tremblay, dit M. Duplessis avec un sourire de malice — vous allez siéger tout l'été, et quand vous partirez les crédits seront votés".

ront votés".

Dix jours après, le gouvernement
Taschereau était à terre. Il fallait
que l'enquéte ett découvert des
choses bien sales pour entraîner
une pareille fuite. Car nous ne faisions que commencer l'enquête.
Nous n'avions exposé qu'une fraction d'un dixième de 1 pour cent
des choses que nous pouvions
prouver.

régime de M. Taschereau, il a voit toutes les mesures de M. Taschereau, il s'est associé à M. Taschereau and stous ses votes contre les mesures sociales suggérées par l'opportion.

M. Taschereau l'a nommé au comité des comptes publics où M. Godbout s'est innénié avec la maiorité ministérielle à empéhere les témoins de répondre et de faire connaître la vérité. M. Taschereau l'a jurdé comme son fidèle disciple et il l'a choisi comme son successeur, parce qu'il savait qu'il continuerait le régime Taschereau.

Aujourd'hui, M. Godbout vait qu'un ange n'a jamais engendré un serpent. M. Godbout est sorti du régime Taschereau et à les plus actifs pendant six ans. et il est lié par son passé. Car on n'échappe pas impunément à son passé. La réputation de la province de Québec exige qu'on fasse comprendre à M. Taschereau et à son successeur. M. Godbout, que l'électorat veut une fois pour toutes, s'en débarrasser.

Il faut accomplir sa pénitence

M. Godbout à fait un programme qu'il renferme beaucoup de conditionnels, de doutes, d'incertitudes et d'imprécisions. On voit bien qu'il n'a pas de talent pour copier les choses qu'il a toujours combationnels, de doutes, d'incertitudes et d'imprécisions. On voit bien qu'il n'a pas de talent pour copier les choses qu'il a toujours combationnels, de doutes, d'incertitudes et d'imprécisions. On voit bien compris qu'il s'agit d'une comparaison purement et simple ment. Pendant six ans, il a péché politiquement. Mais pour avoir l'avenir. Nous favoriserons l'organisation professionnelle, l'éducation agricole, et nous la débarraster qu'il n'a pas de talent pour copier les choses qu'il a toujours combatiues. Il les a mal copiées. Les promesses des hommes qui renferme beaucoup de conditionnels, de doutes, d'incertitudes et d'imprécisions. On voit bien compris qu'il s'agit d'une comparaison purement et simple comparaison purement et simple ment. Pendant six ans, il a péché politique ment. Mais pour avoir l'avenir. Nous favoriserons l'organisation, vraiment colonisation, les colonisation, vra

Les canailles, bleues, rouges nationales seront châtiées

Je profite de la circonstance pour dire ceci: On m'a fait des menaces, des promesses; on a fait courir des bruits infâmes. Je dis que cela ne me fait fien. Je vous donne ma parole que toutes les canailles bleues, rouges, seront poursuivies et châtiées. Mesdames et messieurs, lorsque l'enquête sera continuée — remarquez bien ce que je vous dis — vous comprender l'attitude de certaines personnes. Je n'en dis pas plus pour aujourd'hui.

Le berceau de M. Goda
Le gouve
Le conseil économique

Nous allons prendre des conseillegislatif. C'est and peuple, administration and peuple, de la fordidation de la stabilité et de la corisance, il faut une loi es problemes prol'electoral est la source du pouvoir administratif et législatif. C'est administratif et législatif. C'est administration. Il faut que los de la société soient repr

Rous allons aussi réformer l'Onseil législatif sur les bases d'un conseil deconomique.

Nous allons prendre des conseillegislatif sur les bases d'un conseil devant des peuple, administration le se pouvernement devient la source de lous et la faut une loi gains at la source de pouvernement devient la source de lous et la faut une loi gains at la source de pouvernement devient la source de lous et la stabilité et de la fordide vote à lois et de l'administration. Il faut que les deux sources stabilité et législatif. C'est anisi que le gouvernement devient la source de lois et de l'administration la source de lois et de l'administration la source de sources stabilité et législatif. C'est anisi que le gouvernement devient la source de source stabilité et législatif. C'est anisi que le gouvernement devient l

rabsolution il faut ravoir le ferme propos, et il faut faire sa pénitence. Et de pius, on éloigne le pécheur des occasions prochaines du péché, qui, pour M. Godbout a dit qu'il affecterait 85,000,000. pour la colonisation. Mais il n'a pas dit un mot usual mouveir.

Programme de stabilité

et de confiance

Les problèmes qui se présentent sont de la plus haute importance. Nous offrons aux électeurs le même programme que nous avons votupiours eu. Ce dont la province de Quèbec a besoin, c'est la stabilité et la confiance qui doivent remplacer la politicaillerie. La confiance ra politicaillerie. La confiance, c'est-à-dire l'administration à base de justice, de respect et d'harmonie pour les traditions qu'il ne faut pas confondre avec la routine.

Une loi des élections honnêtes

Et le premier élément de stabilité et de confiance c'est une loid d'élections honnêtes. Les godvernements élus par le peuple sont les députés mandataires du peuple. L'électorat est la source du pouvoir administratif et légistatif. C'est ainsi que le gouvernement devient la source des lois et de l'administration au colonique.

Nous allons aussi réformer le Conseil égislatif sur les bases d'un conseil egislatif sur les bases d'un conseil economique.

one can be me fair first. Le vous donnet was parting due touche less considered and the control of the control

(Suite de la page 7)

base d'usure; nous voulons changer la loi des compagnies qui dans son état actuel favorise la canaillerie. Nous voulons des lois saines, des lois qui donnent aux affaires de la stabilité, mais dans les bornes de la justice. Nous voulons faire cesser le mouillage des biens matériels, la surcapitalisation du vil metal, nous voulons, suivant motion que nous avons présentée le 12 avril 1935, secondée par M. Elie, que nos ressources na-turelles soient mises à pro-fit pour la nor lation et pour assurer l'All dement durable des jeunes, sarantir l'ase-nir de demain et d'après-demain.

Les vérités du petit catéchisme

Nous voulons une administration honnéte; nous voulons que l'ar-gent du peuple soit dépensé pour le peuple. Nous voulons orienter notre politique vers le respect des vérités fondamentales, vérités que renferme le petit catéchisme et qui sont malheureusement trop souvent oubliées. Nous ne voulons pas que les hommes soient asservis aux choses, mais que les choses servent à l'homme. Nous voulons orienter notre politique vers la supériorité et la primauté de l'être humain sur les choses.

Messieurs, vous avez à décider quel sera le prochain gouvernement. Si vous votiez pour le gouvernement Godbout - ce n'est qu'une supposition que je fals cela voudrait dire que vous ne voulez pas de reforme de l'admi-

L'enquête va continuer

Si vous ne voulez pas que l'enquête soit continuée, votez pour le gouvernement Godbout. M. God-bout vous a dit qu'il voulait une commission royale; pourquoi alors empêchait-il le Comité des Comptes publics de fonctionner? Il veut se constituer juge dans sa propre cause, comme dans la loi Dillon. Si vous voulez une enquête sama ménagement de couleur ou de parti, une enquête qui aille jusqu'au boût, je m'en vais la continuer. Si vous la voulez, votez pour nous. Si vous voulez une plus juste répartition des impôts, si vous voules que l'économie soit pratiquée, si vous voulez avoir des lois socisles, si vous voulez le paiement de gages raisonnables avec des conditions de travail raisonnables; si vous voulez un crédit agricole, votez pour nous. Si vous voulez un gouvernement qui va donner le meilleur de lui-même pour alléger le fardeau, supprimer dans le coeur des mères les nuages d'anxiété qui s'amoncellent, un régime qui va consacrer les ressources naturelles de la province pour sauver la jeunesse, votez pour nous el nous allons sauver votre jeunesse.